



# はしやすめ

みなさん、ご存じですか？これいつだったかテレビで見て、知らなかった私はビックリおたまりまして次のはしやすめはこれにしよう！と決めておりました！！

鹿児島県・奄美大島沖で発見されたミステリーサークル!!毎年、春～夏に出現、約30本の幅と深さが均一な溝が中心円から放射状に美しく広がっており、その直径は約2m。なんと作ったのは「アマモシゾラヅク」!!2014年9月に新種の7クと分かり、体全体に散らばる水玉模様からその名が付けられたそうです。カワイイですね♪

全長10～15cmの小さなアマモシゾラヅク、1週間かけてミステリーサークルを作ります。

雄が雌のために作る「産卵の巣」で、雄がヒシを器用に使い、中心に向かって溝を掘り進む作業を、さまざまな角度で繰り返さうした複雑な模様になるのです。このような魚は極めて珍しいそうです!!

雌が円の中心部に産卵し、産卵から約1週間後、新たな生命の誕生!!「生命のドラマが繰り広げられる舞台」をお父さん7クが家族の為に作るんです!!(なんだかBGMに福山さんの「家族になろうよ」が流れてくるようですね…)素敵です



甘がみ中♡



カワイイ♡

## 営業部員ZKのひとこと

### 京都に行ってきました

今年の春に関西に出かける機会があり、その途中京都に寄りました。京都という大昔に修学旅行で行ったくらいで、今思い返せばあまり観光らしい観光もしてなかったなあ…という記憶が蘇ります。

時間も限られていたためじっくりと観光することが出来ませんでした、「三十三間堂」に行ってきました。

「三十三間堂」、みなさんも何処かで聞いたことがあるかもしれませんが、本堂の中にはおよそ千体の仏像が並び、その中には自分と同じ顔の仏像があるとかないとか…。自分も必死になって自分と同じ顔の仏像を探してみましたが見つかりませんでした…残念。

それと、面白い発見がありました。

偶然コンビニに寄ったのですが、京都の街中にあるコンビニや、100円駐車場の看板や外装が我々の見慣れたものではなく、落ち着いたものに替えられていることに気がきました。

コンビニや駐車場の看板という「すぐそこにある」という広告の意味も兼ねているものだと思いますが京都では街の雰囲気を変えずに、それでいて調和しているものだと驚きました。

知らないところに出かけると思いがけず、こんな面白い発見もあります。行楽の秋です。みなさんも何処かに出かけてみるのはいかがでしょうか。



## 身体に優しい蒸留酒

寒さが身に染む季節、この時期食べたくなるのが鍋ですね。すきやき、芋子鍋、おせ鍋、なんて人気鍋の定番。最近ではヘルシー志向もあり「トマト鍋」や「豆乳鍋」、またお酒と「緒」に食いたい「おでん」も人気上位だそうです。鍋と「緒」一杯、皆さんはやはりビール派？日本酒派？鍋を囲んで美味しく楽しく飲みたいですが、今日は少々芋焼酎の話です…。

私の芋焼酎との出会いは、数年前に芋焼酎大好き先輩から薦められたのがきっかけですが、数量限定的なプレミアム焼酎はなかなか飲めないもので、身近なところから手を付け「きろく」「冽者」赤霧島なんて好きな焼酎です。

最近のお気に入りの一本をご紹介しますと、よく行く某店舗のお薦めポップも貼っていました、鹿児島芋焼酎「赤武者外伝 理瑠姫」です。いい感じの「カ」に「フツ」と柔らかい甘さが口いっぱいに広がり、女性社氏（名：焼酎の醸造責任者）の繊細な技が活かされているそうで、芋がガツンとくる様な焼酎好きの方には物足りないかもしれません、クセもないので芋焼酎はちょこっと、という方にも飲みやすいお勧めの焼酎です。黒麹系のインパクトと濃厚タイプ、白麹のまろやかタイプ、紫芋系とろろっと甘みのある焼酎がお好みの方といろいろあると思います。

まだ芋焼酎初心者ですが、かわら版お読みの皆様からこれお勧め！是非飲んでみて！というお声ありましたら「かわら版編集部」までご一報お願いします。寒い夜には鍋と身体に優しい焼酎のお湯割りを片手に心も体も温まりたいものです。



## コフモテうっちゃんの 四方山ばなし



「仕事」とは、辞書で調べると「何かを作り出す、または成し遂げる為の行動、生計を立てる手段として従事する事柄」とあります。ちなみに「働く」を調べると「仕事をし、労働をする、特に職業として、あるいは生計を維持する為」「はたらく」とあります。自分の本心に好きなことを植えてみました。



果樹園

仕事ができると出来ればそれに越した事はありませんが、人生には自分の思い通りにならない事があると思いませんか？しかしながら思い通りにならないその時こそがとて大切な時間、その時の過ごし方により後々先の自分の道が変わっていくんだと思えます。現在している仕事に自信を持って、働く楽しさを感じられる様に、何かひとつでも良いのでやりがいを見つけて出しましょう。何事も「やるんだ」たら楽しくやるのが、効率、能率、力量等を得る最善の方法だと私は思います。

皆さん、日々楽しく仕事をしたいと思いませんか？



果樹園

編集後記  
今回も最後までお読みいただきありがとうございます。一みんなの森活動をはじめ、各社員の趣味などの様々な記事載せてみました。仕事が忙しかったので、お休みの日、仕事の合間の「はしやすめ」になりました。記事を書くのも「やるんだ」たら楽しくやる！という気持ちで編集させていただきました。気がつけば平成27年もあと2ヶ月少々。年頭に立てた目標ができていくかなと振り返りつつ、いろいろと多忙な時期にもなっていますが、皆さまもお体に気をつけて良い年末、楽しい年末を迎えられますようお祈り申し上げます。(K)